



El Presidente del Cabildo Insular de Gran Canaria, Consejero de Turismo y Transportes del Gobierno de Canarias, Alcalde de Las Palmas de Gran Canaria y Vicepresidente del Gobierno de Canarias, durante su visita a la representación de la Caja de Canarias en "Atlantur 88", recibidos por el Jefe del Departamento de Imagen de nuestra Entidad.

La Caja de Canarias, presente en "ATLANTUR 88"

En la primera feria que se ha dedicado al turismo, Atlantur 88, la Caja de Canarias ha estado presente con dos stands: uno de ellos dedicado a la Escuela de Turismo de la Entidad, en el cual se ofrecía a los visitantes información sobre la carrera de "Técnico en Empresas y Actividades Turísticas", que con más de trescientos alumnos matriculados se imparte en los magníficos locales con que cuenta la Caja en Luis Doreste Silva. El otro estaba dedicado a los sponsors deportivos, recogándose en el mismo la ayuda a la vela latina, a la lucha canaria, al fútbol, baloncesto, atletismo, ajedrez, etc. Los visitantes de este último podían contemplar, mediante un sistema de monitores conectados a un ordenador, la obra que en este campo realiza la Caja de Canarias.



Otro aspecto de la visita.